

547

2

## SAUSHEIM Fête du sport La 20<sup>e</sup> sera fêtée ce samedi



Toute l'équipe d'animation des Copains d'abord sera mobilisée.  
PHOTO DNA

En vingt ans, toute une génération de garçons et de filles s'est déjà amusée lors de la Fête du sport organisée à Sausheim.

**FORTS DE CE SUCCÈS**, les organisateurs continuent inlassablement d'œuvrer pour garder la belle ambiance intacte. « Chaque année, nous enregistrons une fréquentation d'au moins 3 000 personnes et bien plus, lorsque la météo est avec nous », souligne Daniel Kippen, directeur de l'association Les Copains d'abord. Gageons donc que le soleil soit au rendez-vous de la 20<sup>e</sup> du Fête du sport organisée ce samedi après-midi à Sausheim. Comme de tradition, les enfants pourront découvrir une multitude d'activités parmi lesquelles, le rugby, la danse, l'escrime, le handball, le cyclotourisme, le ski, le volley-ball, la boxe thaïlandaise, la plongée (ne pas oublier son maillot de bain !), le tir, le tennis, la gym,

etc. Possibilité également de participer à des ateliers créatifs ou musicaux ; les sapeurs-pompiers locaux dispenseront quant à eux des notions de secourisme. Renseignements au stand (nouveau) de canoë-kayak de la base de Mulhouse-Riedisheim. Les plus hardis s'harnacheront avant de s'envoler avec le salto trampoline ou enfileront la combinaison de rigueur avant de livrer bataille au paint-ball tandis que d'autres, testeront le parcours acrobatique ou des structures de jeux, parmi lesquelles des inédites. Pour la 20<sup>e</sup> édition, la chanson française résonnera un peu partout grâce à une déambulation du trio musical Les Frelots. Entrée et animations gratuites.

J.N.

► 20<sup>e</sup> fête du sport, samedi 27 septembre de 13 h 30 à 18 h 30 au complexe sportif, rue des Grains à Sausheim. Buvette et petite restauration.

*Alors*



ALSACE

## Sausheim Les associations s'amuse



Enfants et adultes vont adorer cette fête.

Le mot d'ordre de cette fête et de ce 27 septembre est de s'amuser ! Organisée par l'association sausheimoise «Les Copains D'abord», cette manifestation regroupe les nombreuses autres associations locales, qui, à l'occasion de cette fête présentent leur savoir-faire pendant une journée. Démonstrations, expositions, discussions, le tout dans une ambiance des plus festives, musiques, nombreuses structures gonflables, animations, buvette, petite restauration.

des adultes. Au programme, découverte et pratique de tous les sports. Salto-trampolien, paint ball, structures gonflables, plongée, tir à l'arc, danse, tir, gym, tennis, basket, volley, hand, ski, percussions, escrime, gymnastique volontaire, lutte, foot, vtt, ateliers créatifs, piano et synthé, boxe, aikido, taekwondo... Tout est gratuit et accessible par tranches d'âges. Et pour les 1 000 premiers enfants, boissons et goûters offerts.

■ Y ALLER Samedi 27 septembre de 13 h 30 à 18 h 30, au Complexe sportif Roger Hassenforder de Sausheim. Entrée gratuite

C'est l'A grande fête des jeunes et

# Le rendez-vous sportif des Copains d'abord de Sausheim



Saut d'une jeune gymnaste sous le soleil de Sausheim.

Photo Justine Nalouei

Samedi après-midi, une belle foule était au rendez-vous très ensoleillé de la 20<sup>e</sup> fête des Copains d'abord de Sausheim. Des démonstrations et une foultitude de conseils ont été dispensés par de nombreux bénévoles de clubs majoritairement sportifs et par d'autres, axés vers des activités manuelles et musicales.

D'autres animations de loisirs, notamment des structures gonflables, plus originales les unes que les autres, ont été proposées. La belle étendue du complexe sportif où a été organisé l'événement - inscrit pour la troisième fois au programme de la Ronde des Fêtes - était un véritable atout pour circuler d'un endroit à l'autre sans être bousculé.

*Alsace, 2007.*

20

*Nalouei,  
Rogier.*

de rapidité, animation musicale des Frelots au rythme des airs d'antan...

Tél. : 03 89 46 88 50 - [lcta.asso.fr](http://lcta.asso.fr)



## FORUM BIEN-ÊTRE

DIETWILLER - SALLE DES FÊTES

Samedi 27 septembre de 14 h à 19 h  
dimanche 28 septembre de 10 h à 14 h

Notre « Bien-être » passe par notre « Coup de Fourchette », et ce forum proposé par l'association Bien-Être informe et divertit en présence de nombreux exposants et intervenants.

Tél. : 06 07 16 15 10. Entrée libre.

## FÊTE DU SPORT

SAUSHEIM - COMPLEXE SPORTIF  
ROGER HASSENFORDER

Samedi 27 septembre de 13 h 30 à 18 h 30

Les Copains d'abord et la commune de Sausheim organisent la 20<sup>e</sup> édition de la Fête du sport : ateliers sportifs et culturels, parcours de motricité et

*Association  
Sausheim.*

**20<sup>ème</sup> FÊTE DU SPORT**  
SAMEDI 27 SEPTEMBRE - 13h30 à 18h30

ANIMATIONS GRATUITES  
GŪTER OFFERT

SALTO-TRAMPOLINO - TIR - PAINTBALL - DEFIS SPORTIFS - PLONGÉE -  
DÉMONSTRATION - STRUCTURES GONFLABLES - MAQUILLAGE - CLOWN  
Avec la participation des associations sportives et culturelles de Sausheim

Petite restauration sur place

SAUSHEIM - Rue des Grains  
Complexe Sportif Roger Hassenforder  
«Les Copains d'Abord» : 03 89 46 88 50 SAUSHEIM

[www.lcta.asso.fr](http://www.lcta.asso.fr)

**RONDE des fêtes**

**Septembre**

- 6 ET 7 SEPTEMBRE : Fête des Lentilles - HEIMSBRUNN
- 7 SEPTEMBRE : Fête du Coq - SAINT-AMARIN Pfifferdaj - RIVEAUVILLE
- 12, 13 ET 14 SEPTEMBRE : Atwiler Strossfescht - WEIL-AM-RHEIN (D)
- 13 ET 14 SEPTEMBRE : Ahabüräfascht - BERNWILLER Fête du Pain - MICHELBACH-LE-HAUT Fête de l'Oignon Doré - MULHOUSE
- 14 SEPTEMBRE : Fête du Lait - JEBSHEIM
- 17 SEPTEMBRE : Fête de la Tarta aux Quetsches - PFASTATT
- 21 SEPTEMBRE : Fête Paysanne - HOUSSEN Foire Paysanne - DURMENACH
- 27 SEPTEMBRE : Fête du Sport - SAUSHEIM
- 27 ET 28 SEPTEMBRE : Fête du Vin Nouveau - WUENHEIM Brennfescht - RODEREN
- 28 SEPTEMBRE : Herbstmarkt - RANSPACH-LE-HAUT

Michelbach-Le-Haut : 13 & 14 septembre

Wuenheim : 27 et 28 septembre

Plus de détails plus sur chaque fête, consultez le site Internet de la RONDE : [www.ronde-des-fetes.asso.fr](http://www.ronde-des-fetes.asso.fr)

25 sept 2014

# Mulhouse campagne

## Sausheim Déambulation musicale pour la fête du sport



De nombreuses démonstrations s'enchaîneront sur le podium central.

Archives J.N.

**Cela fait déjà vingt ans que la fête du sport, étendue aux jeux et à la musique, est reconduite chaque année à Sausheim. Rendez-vous, ce samedi après-midi, au complexe sportif.**

Nombreux sont ceux qui ne manqueraient pour rien au monde la fête du sport organisée à chaque rentrée par l'association sausheimoise Les Copains d'abord.

Conviviale à souhait, cette manifestation – inscrite depuis trois ans dans la Ronde des fêtes – ambitionne avant tout de créer du lien entre les dirigeants et les animateurs des clubs sportifs et culturels et des enfants et adoles-

cents en mal d'activités. Ce samedi 27 septembre, chacun pourra donc tester son aisance dans la glisse (ski), son plaisir à taper dans la balle ou le ballon (ping-pong, tennis, rugby, basket et foot), sa souplesse (gym et danse) ou exercer son œil à la précision (tir et escrime). Les affaires de piscine sont indispensables pour faire trempette avec les plongeurs.

Pour la première fois, les clubs de qi gong (Sausheim) et de canoë-kayak (Mulhouse-Riedisheim) seront représentés. Au programme figurent également des démonstrations sur le podium des clubs et associations notamment de boxe thaïlandaise, de lutte et de danses. De nombreux autres clubs participent également à cette fête.

### Du futile à l'utile

Des musiciens confirmés viendront avec leurs claviers et leurs percussions tandis que le trio régional Les Frelots ainsi qu'un clown sculpteur de ballons déambuleront dans l'enceinte du complexe sportif.

À noter également, la présence de plusieurs structures gonflables toujours très originales à l'instar cette année, d'un crocodile glouton, d'une balayette infernale, d'un toboggan géant, d'un tir au but spécial, d'un mur de boxe, d'un salto trampoline et d'un manège de petites chaises. Les sapeurs-pompiers procéderont, quant à eux, à des démonstrations de gestes de premiers secours.

Justine Nalouel

**À Y ALLER** 20<sup>e</sup> fête du sport le samedi 27 septembre de 13 h 30 à 18 h 30 au complexe sportif, rue des Grains à Sausheim. Buvette et petite restauration.



L'occasion de tester une multitude de sports.

Archives Justine Nalouei

Organisée par l'association Les Copains d'Abord, la 20<sup>e</sup> fête du sport aura lieu, comme de tradition, ce samedi après-midi à

Sausheim. Au programme : essais et démonstrations de gymnastique, escrime, plongée, danse, tennis, football, lutte, boxe, ski, gi qong, basket, tir...

Pour les moins sportifs, possibilité d'apprendre les bases du piano, du synthétiseur et des percussions. Côté jeux, des structures gonflables originales et une piste de petits kartings amuseront les plus jeunes. Les déambulations d'un clown et du trio musical Les Frelots agrémenteront encore l'après-midi.

**IL Y ALLER** Complexe sportif, rue des Grains à Sausheim, samedi 27 septembre de 13 h 30 à 18 h 30. Entrée libre.

SAUSHEIM

Sep 2014

## Beau succès pour la 20<sup>e</sup> fête du sport, de la musique et des loisirs

Un pic de fréquentation a été atteint samedi après-midi à Sausheim lors de la 20<sup>e</sup> édition de la fête du sport organisée par l'association Les Copains d'abord. Le soleil a occupé une place importante dans ces réjouissances.

Par Justine Nalouei

Il est bien loin le temps où 500 petits et grands visiteurs découvriraient la fête du sport de Sausheim... En fait, cela remonte à l'année 1994 précisément. Vingt ans plus tard, ce sont dix fois plus de visiteurs qui se sont promenés et ont été initiés, samedi après-midi, à 25 sports et activités de loisirs

différents, tout en s'amusant sur des structures gonflables originales.

### « C'est intéressant pour les enfants »

« C'est intéressant pour les enfants et, surtout, c'est très bien organisé », reconnaît Samah. Cette Kingersheimoise attend son fils près d'un bassin utilisé par le club de

plongée. « L'eau était froide, mais c'était génial de pouvoir nager sous l'eau avec tout l'équipement », assure Ryan, 12 ans.

Sur le court extérieur de tennis, Paul « montre aux enfants des exercices pour apprendre à bien tenir sa raquette ». Âgé de 9 ans et demi et déjà bien classé dans sa discipline, le garçonnet est avide d'autres sen-

sations. Par conséquent, il vient de tester le rugby et l'escrime et ce n'est sans doute pas fini.

« Dans l'ordre de préférence, je mettrais le paintball, le tir et la boxe anglaise », détaille Adel, 13 ans. Alors qu'il avait enfilé des gants, l'adolescent s'est pris un coup sur les lèvres, « mais ce n'est pas grave, c'est trop bien de pouvoir essayer plein de sports », sourit-il.

### Des préparatifs à la prochaine édition

Pour accueillir les quelque 5000 visiteurs samedi après-midi, il a fallu « trois jours de montage et on a travaillé jusqu'au dernier moment [...] Une masse considérable de matériel a été déplacée », confie Daniel Kippelen, directeur de l'association Les Copains d'abord. Une cinquantaine d'animateurs de l'association ont été monopolisés pour cet incontournable rendez-vous de rentrée.

D'année en année, la sécurité tient une place importante : « Rien n'est jamais laissé au hasard, car c'est d'abord l'image et le savoir-faire de notre association que l'on met en avant, mais aussi celui des associations que nous accueillons et celui de la commune qui nous soutient », observe l'initiateur de cette manifestation.

À noter que la 21<sup>e</sup> édition est programmée le samedi 26 septembre 2015.



Il y en avait pour tous les goûts à la fête organisée samedi par les Copains d'abord de Sausheim.

Photo L'Alsace/J.N.